

Laufen für den guten Zweck

BASSUM Am Sonntag, 27. Juli, findet in Bassum wieder der „Tag des Sports“ statt. Im Rahmen der Veranstaltung wird es zum ersten Mal einen „Run For Help“ geben. Interessierte können zwischen einer Laufdistanz von 5 und 10 Kilometern sowie einem Halbmarathon wählen. Los geht es um 14 Uhr vom Sportplatz in Bassum. Die Strecke verläuft größtenteils über Feldwege. Die Startgebühren von mindestens fünf Euro pro Person werden in diesem Jahr dem Kinderhospiz Löwenherz aus Syke gestiftet. Anmeldungen sind unter marvin_gillner@video-art.de möglich. (tr)



Marvin Gillner, Alena Scholz und Michael Gillner (v. l.) aus dem Organisationsteam freuen sich auf den „Run For Help“. Foto: tr